

Toutes à l'école

Demain, je serai une femme instruite

Saint Cloud, le 18 Decembre 2017

Chère Madame,

Vous avez adressé un don à l'Association Toutes à l'Ecole. Je vous en remercie du fond du coeur, au nom de toutes nos élèves qui, grâce à votre soutien, vont pouvoir accéder au savoir et à la promesse d'une vie choisie. C'est en effet en cumulant les dons et les parrainages ainsi que le soutien apporté par nos partenaires, que nous pourrons atteindre le but que nous nous sommes fixé en tant qu'école pilote : apporter une instruction de grande qualité à ces petites et jeunes filles afin de les conduire au terme des meilleures études, des études hélas trop souvent fermées aux filles, et inaccessibles pour celles issues de milieu très modeste.

Notre établissement Happy Chandara, située à 15 km de Phnom Penh, accueille à ce jour 1 300 élèves réparties dans 48 classes du primaire, du collège, du lycée et quatre classes de formation professionnelle en coiffure. Près de 100 nouvelles petites filles rejoignent l'école chaque année.

Je vous invite à découvrir notre dernière newsletter, pour partager avec vous les activités et la vie de nos élèves.

Vous remerciant chaleureusement pour votre soutien si précieux, je vous prie d'agréer, Chère Madame, mes très sincères salutations.



Tina KIEFFER
Présidente Fondatrice
de Toutes à l'école

19 rue du
Calvaire 92210 Saint
Cloud - France Tel : +33
(0)1 46 02 75 39

contact@toutesalecole.org
www.toutesalecole.org

